
Compte-rendu de l'audio-conférence du 27 mars
Cher-e Camarade,

Aujourd'hui, la direction s'est montré préoccupée par l'arrêté comptable mensuel du mardi 31 
dans les SIP, SIE, SDE et SPF: c'est une échéance lourde pour la DG.
Toutefois, le PCA ne sera pas revu, mais la direction va y accorder une attention particulière.
La direction nous a rappelé qu'il y a une cellule d'assistance psychologique pour les agents en 
difficulté.
Le lien figure sur Ulysse Paris dans un message publié aujourd'hui. 
La direction nous a informé qu'elle souhaite lutter contre l'isolement des agents en leur 
permettant de garder un lien avec leur métier.
A cette fin, à partir de lundi, tous les collègues pourront accéder à Ulysse national et Ulysse 
Paris à partir de n'importe quel ordinateur personnel.
Un message sera envoyé aux chefs de service pour qu'ils informent, par tous les canaux 
possibles, tous les agents du mode opératoire.

La direction nous a assuré qu'elle reste en contact avec les agents fragiles.

Les chiffres au 26 mars:
- 518 agents présents
- 771 télé-travailleurs

Aujourd'hui, 75 cas probables de covid-19.
Nous avons demandé combien d'agents sont hospitalisés: la direction ne sait pas, mais il y en a 
au moins 2.

Nous avons demandé le nombre de guérison: la direction ne sait pas. 
Nous avons demandé le nombre de décès: aucun pour l'instant.

Au niveau national: 1607 cas probables de covid-19 à la DGFIP.

Désinfection:
La direction va décontaminer le SIE Monceau-Epinettes. Le site Reims est partagé avec la 
DDFIP92 et le SIP Levallois.
Sur préconisation de la médecine de prévention du 92, une société va procéder à la 
décontamination des lieux.
Le SIE Monceau Epinettes va bénéficier de cette décontamination par "nébulisation" qui doit 
débuter mardi en fin de matinée.

La direction a décidé que tous les agents du site Reims ne viendront pas mardi, sauf ceux qui 
feront l'arrêté comptable le matin et qui partiront obligatoirement avant l'intervention de 
l'entreprise. Les agents pourront revenir dès le lendemain car les produits sont censés être actifs
pendant 3 à 4h.



Nettoyage en profondeur:
Mardi matin, la direction a demandé au prestataire habituel du ménage de procéder au 
"nettoyage en profondeur" du 2ème étage de Réaumur et de certains étages du 11ème et du 
13ème arrondissements. Les agents seront prévenus lundi des modalités.
Ce "nettoyage en profondeur" n'est ni une décontamination, ni une désinfection. 
La DRFIP75 a choisi l'offre du prestataire habituel, plutôt que de trouver une société de 
décontamination.

Nous avons demandé que le site Uzès soit décontaminé, étant donné qu'il y a 2 cas probables 
sur ce site.
La direction a déclaré: "on va réévaluer la situation sur Uzès".
Pour décontaminer les sites, la direction s'en tient aux préconisations de la médecine de 
prévention sur le périmètre demandé.
Nous pensons que tous les sites devraient être décontaminés puisque des cas se déclarent 
partout !

Distribution des PC:
La direction a attribué 1 PC pour la compta des 31 SIE.
Les autres PC sont distribués selon l'importance des enjeux dans les SIE.
Ainsi, les SIE du 8ème, 12ème, 17ème, 19ème et 20ème, obtiennent 4 PC chacun. Les autres 
SIE en auront entre 1 et 3.  
Les télé-travailleurs des SIE seront soumis aux mêmes règles que les télé-travailleurs sous 
convention.

Par ailleurs, les télé-travailleurs sous convention peuvent poser des congés auprès de leur chef 
de service. Ces congés ne seront pas transformés en ASA.

Restauration:
Le directeur espère une réponse en début de semaine prochaine.

P  rotection:
Nous avons demandé quand les masques arriveront, suite au marché ministériel passé via 
l'UGAP.
La direction a répondu que ces masques bénéficieront aux trésoreries hospitalières, aux services
d'éditique et aux services qui reçoivent encore du public.

La prochaine audio-conférence aura lieu mardi 31 à 16h30.

Prends bien soin de toi et de tes proches.

Bon week-end.

Amitiés syndicalistes.


